

Les soixante-douze bureaux du FISE disséminés un peu partout dans le monde administrent des programmes tant nationaux que régionaux destinés à améliorer la santé, l'alimentation et l'éducation des enfants et à leur fournir des services sociaux. Le Fonds apporte une aide surtout sous forme de programmes à long terme pour les enfants des pays en développement; ce qui ne l'empêche pas toutefois de répondre avec diligence aux besoins des enfants et des mères dans des situations d'urgence, comme en témoigne le programme de secours pour le Kampuchea dans le cadre duquel le FISE vient au premier rang des institutions des Nations Unies pour ce qui est de l'aide humanitaire.

Les revenus du Fonds, qui dépendent entièrement des contributions volontaires, se sont chiffrés à 311 millions de dollars EU en 1980. De ce montant, le Canada a fourni 9 millions au budget principal, le Comité canadien pour le FISE, environ 8 millions.